

## ***LAS OBLATAS DEL CORAZÓN DE JESÚS EN NICARAGUA***

Las OBLATAS DEL CORAZÓN DE JESÚS llegaron a Nicaragua en 1903 para trabajar en el área educativa.

Durante más de 75 años trabajaron en la enseñanza formal y también en la Evangelización rural en los Departamentos de Granada y Managua, capital del país y lugares donde nos encontramos actualmente.

En los años 60's, con apoyo de un sacerdote jesuita fundaron la Casa de Retiros "El Tepeyac" y el Dispensario "Nuestra Señora de Guadalupe."

En la Casa de Retiros "El Tepeyac" se acogen grupos de diferente índole que necesitan un lugar de retiro y reflexión. También las Hermanas ofrecen tandas de Ejercicios Espirituales Ignacianos y dan acompañamiento. Y apoyan la catequesis y acciones sociales en las áreas aledañas a la Casa de Retiros.



## CASA DE RETIRO EL TEPEYAC

El Tepeyac es una casa de espiritualidad en donde nos esforzamos por ofrecer:

- 🍏 Locales para reuniones con áreas verdes.
- 🍏 Alimentación y habitaciones para dormir.
- 🍏 Ambiente acogedor.
- 🍏 Silencio interrumpido por el canto de pájaros y animales silvestres.



## APOYANDO LA CATEQUESIS Y ACCIONES SOCIALES



**En el Dispensario “Nuestra Señora de Guadalupe”** se atienden a las personas más pobres y necesitadas. Este dispensario se sostiene con donaciones y voluntariados. Las antiguas ex alumnas de los Colegios que tuvieron las Hermanas apoyan en el sostenimiento del Dispensario.



**EN MANAGUA, SE TRABAJA EN UN BARRIO MARGINADO QUE SE LLAMA “GEORGINO ANDRADE”.**

Es un barrio marginado; aquí se trabaja desde las perspectivas cristiana y social con niños, con jóvenes y adultos, tratando de fomentar el desarrollo integral y desde este crecimiento invitar al compromiso con la misma comunidad.



**Preparando líderes scouts**



**FINALIZANDO UN RETIRO**



**APOYANDO LA LITURGIA**

